

Fecha 28.12.2015	Sección Primera	Página 5
----------------------------	---------------------------	--------------------

Urge PRD atender impacto que representa el cambio del AICM

POR CARLOS LARA

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) en San Lázaro aseguró que a pesar de que faltan cinco años para que entre en funcionamiento el **nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México**, es urgente empezar a trabajar para resolver lo que sucederá con el actual inmueble y los empleos que éste genera.

El diputado perredista Rafael Hernández Soriano sostuvo que la sociedad tiene que estar

preparada para cambiar su vocación laboral, su forma de vida. "Debemos entender todos los impactos: económico, social, antropológico, ambiental y urbano", abundó.

En el **aeropuerto** "Benito Juárez" hay actualmente alrededor de 700 microempresas y afuera se contabilizan aproximadamente dos mil unidades económicas que generan 60 mil empleos directos e indirectos, por lo cual se requiere abordar el tema.

